
2018.9 ・ 10 49月号

みなさんこんにちは。まだまだ暑さが続きますが、体調崩されていませんか？ また、災害で
被害に遭われた方へ謹んでお見舞い申し上げます。弊社周辺 ( 山口市吉敷 ) でも浸かった車が
ありました。自然の力、圧倒されます。合わせるしかないですね。もしも停電の際は、エコキ
ュートの中の水 ( お湯 ) は使う事ができます。太陽光もお昼は一部電気を使う事ができますの
でお困りの時は、お気軽にご連絡ください。これからもお客様に寄り添い、一歩先を伴走して
まいります。それでは、秋はもうすぐ、エナジー通信 9.10 月号スタートです！

7 月に「長い間ありがとうございました」と配信停止希望のお葉書を送ってくださったお客様、お名
前とご住所が記載されていませんでした。大変お手数ですが、再度同封のお葉書に、お名前、ご住所
を記載のうえ、送っていただくか、弊社までご連絡くださいませ。よろしくお願いいたします。

ご縁をいただいたお客様にお届けするニュースレター

新人の李 基男です！ Ｉ  Ｇinamu
はじめまして、 アフターメンテナンス ・ 工事担当

として仲間入りしました李 基男 ( イ ギナム ) と

申します。 1983 年 4 月 10 日生まれの 34 歳

です。 出身地は韓国の仁川 ( インチョン ) 空港

の近くですが、 山口市出身の妻と子育てがきっかけ

で 4 年前に移住してきました。 前職で電気工事

をしており、 その経験を生かしてたくさんの方を

笑顔にします！趣味はサッカーで、 将来の夢は、

家族でスペインにサッカー観戦に行くことです。

常に山口県民のハートで頑張ります！

豚バラ肉の野菜巻きです。多い時は週一で登場するほ

どの人気おかずです。下ごしらえは少し手間ですが、

お肉に下味をつけて野菜を巻くだけ。極め付きは仕上

げがレンジでチンするだけなんです！お弁当のおかず

にもぴったりで毎回かなり多めに作ってます。

お宝 料理三宝の

7月下旬に、今流行りの「ダム女」ではないですが、長

門市三隅にある、湯免ダムに寄ってみました。6月下旬

の災害級の雨の後は水量も多かったようですが、行った

時は、そうでもなく、どちらかといえば少ないかな？と

感じました。周りは、周回コースが有り散歩・ウオーキ

ングもできます。近くには、香月泰男美術館もあります

ので、ドライブのコースにいかがでしょうか!(^^)!

散歩にも最適な「湯免ダム」の巻我が家の人気者 “豚バラ肉の野菜巻き”

お知らせ



松本の松本の 更新情報更新情報ホームページホームページ
定期的に更新中のスタッフブログの中から

選りすぐりの写真をご紹介します。

■新しい社用車の写真 (上 )

■10 周年のお祝いでいただいたお花 (下 )

この他にも、施工写真、スタッフの日常や

飲み会の写真など、ブログには盛りだくさん！

ぜひホームページからご覧ください！

エボリューシュン

『風  月』

たまにはラーメンはお休みにして…防府市にある『風月』さんへ行ってきました☆地元のお
客様方から「ここは美味しいよ♪」と教えていただき、チャンスを伺っていましたがいつも
満席（涙）人気店です！やっと食べることができました‼お味は噂通り♪広島風と大阪風が
選べます！次回は大阪風にチャレンジします (^ ^)

↑広島風お好み焼き豚玉 ( そば入り )750 円 ↑いつも満席です ( 涙 ) ↑次回は大阪風にチャレンジします

前回号でご紹介した『長州屋』さんの住所を

誤って掲載してしまいました。

正しくは、「宇部市黒石北３丁目 2-27」です。

お詫びして、訂正いたします。

申し訳ありませんでした。

[ 昼 ]12 ： 00 ～ 14 ： 00
[ 夜 ]16 ： 30 ～ 22 ： 00 頃
防府市新田 175-6

0835-38-9517 （月曜日定休）

ふう　　　 げつ

佐光 隆史の

情報局あれこれ

↑アルミホイルを電池と同じような形にします

『電池切れのライト
 を点ける方法』

今回は

生活で使えるちょっとしたお役立ち情報をお届けします！！

いろいろなところで活躍するペンライト、 私たちも仕事で使っています。 でも、 いざ使おうとしたら

電池が足りなくて使えない時ってありませんか？そんな時にいい方法があります！アルミホイルを電

池の形にして詰めると…電池切れの電池のかわりになり、 ライトが点いちゃいます！アルミは電気を

通しやすい性質があるため、 このような使い方ができるんです！台風や雷で停電した際にも役立つ

ので、 是非一度お試しください (^_^)　※残量のある電池が一つは入っていないと点きません。

Ｔ  Ｅ  Ｌ

お詫びと訂正

↑電池が入っていた場所へアルミホイルをセット ↑アルミが電池の代わりになり、ライトが点灯！

1 ２ 3



「えらいことをしているので、
  早く帰らせてあげたいなと」

　　 【前回号より】株式会社 厚母組の成り立ち

や強みを中心に語っていただきました。

　　 【前回号より】株式会社 厚母組の成り立ち

や強みを中心に語っていただきました。

No.22

株式会社 厚母組(あつもぐみ)

取締役

Tomonobu   Okada

岡田  智伸

　　　社員教育をする上で、何か意識しているこ

とはありますか？

津田：

　　　　　挨拶だけは絶対にするように！という

指導は意識してますね。あと、解体業って、イメ

ージがやっぱり汚いとか、怖いとかあると思うん

ですよ。だから、見た目をとにかくきれいにって

いうのは心掛けていますね。でもやっぱり、作業

中はどうしても汚れてしまいますけどね。

岡田さん：

　　　10年前、20年前は違う状況だったと思う

んですけど、なんで現状のようにできるようにな

ったんですか？

津田：

　　　役所のスタンダードになったわけですか。

すごいですね！単価を業界として下げたというこ

とですかね？

津田：

　　　　　設計単価っていうのがあって。一番最

初は赤字になったりとかもあったんですけど、そ

れがだんだんと弊社の(利益が出せる)単価になっ

てきて。弊社が何社も何社も見積もり出して、役

所も設計事務所とかに出して、おおよその設計単

価を決めたりするんですけど、その設計事務所さ

んからも弊社に見積もり依頼が来て(笑)今は改修

工事を独占しているような状態ですね。

岡田さん：

　　　　　下げたというか、調整はしましたね。

ここ高すぎたな、ここは安すぎたなとか。現場

の数をこなして、分かるようになって。今までで

きなかった仕事も入れられるようになりましたね。

その辺に関しては、やっぱり経験で。市の工事を

するということは、山口市からも信用性があると

岡田さん：

「役所のスタンダードに」

　　　市のっていうのがポイントですね。それで

(会社の経営が)劇的に変わったんですね。あとは、

しっかり回していけばいいという状態になれば、

人材育成とかに注力していけますね。

津田：

いうことになりますので、その辺は安心されます

ね。おかげさまで受注も安定してきました。

　　　　　なかなか人が見つからなくて(苦笑)岡田さん：

　　　　　今事業自体を拡大しようということで、

解体以降の、作るほうの工事ですね。土木業にも

力を入れてアピールして、仕事を取っていこうと

しています。それに伴って、従業員が足りないの

で、人材を育成したり、増員したりっていうのに

力を入れている状況ですね。

岡田さん：

　　　やっぱり(課題は)そこになりますよね。津田：



8/18のVS京都サンガF.C.戦の応援に

行って来ました。土曜日の夜というの

もあって、観客数は6,060人と多かっ

たです。結果は１対２と残念ながら敗

戦(><) しかし、０対２で負けていた

状況から、アディショナルタイムで諦め

ずに１点返した姿勢には、心打たれました。これからも粘り強いサッカーを期待

しています！Ｊ１昇格圏内に入れるよう、応援しましょう(現在の順位は8位)！

レノファ山口ＦＣ、逆襲の年。
昨年の雪辱を晴らし、Ｊ１へ！

2018年も株式会社エボリューシュンはレノファ山口ＦＣスポンサー企業として全力で応援します！！

次回のホームゲームは、9月9日（日） １９：００～維新みらいふスタジアムでキックオフ！
相手はモンテディオ山形(現在11位)！ みんなで応援しましょう！

　　　そうですよね。家族も喜ぶでしょうしね！

個人的な夢、目標はありますか？

津田：

　　　青年部、いいですね。このエナジー通信は津田：

　　　でも、そこを意識している会社さんって少

ないと思うので、差別化になりますね！次に、こ

れからの夢、目標を聞かせてください。

津田： 最後に何かメッセージをお願いします。

約2000部、お客様にお届けしているんですけど、

岡田さんありがとうございました。
解体のご相談はぜひ厚母組さんに！

次回は、宇部市にある有限会社 広橋瓦工事店の

代表取締役 廣橋 学社長です。お楽しみに！

　　　　　従業員がもっと早く帰れるようにした

いですね。現場ですごい汗かいて、えらいことを

してくれているので。仕事は長くするもんじゃな

いよというのを根付かせていきたいですね。私も

社長に良く言われるんです。帰ってから見積もり

作ったりとかよくするので、早く帰れよって(笑)

やっぱりみんなが業務時間内に、無駄なく仕事を

終えて、早く帰れるように、できたらいいかな～

っていうのが目標ですね。やっぱり遅くても7時

ぐらいには終わりたいですよね。

岡田さん：

　　　　　解体業のイメージを変えていきたいで

すね。来月から商工会の青年部にも入るので、人

脈も広げながら、やっていきたいですね。

岡田さん：

　　　　　解体業者って怖いイメージがあると

思うんですけど、優しく相談に乗りますので、

これどうしたらいいかなと困ることがあればご

相談ください。見積もり無料で、すぐに対応し

ますので、ぜひ頼っていただければと思います。

岡田さん：

株式会社 厚母組 ( あつもぐみ )

083-941-6825
山口市大内問田 5 丁目１０番２２号

鬼門の後半戦！Ｊ１昇格圏内に踏みとどまれ！
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9 月 ・ 10 月が誕生日のお客様

素敵な１年でありますように♪

美祢市

浜本様 村中様

岩国市

柳川様



定休日のお知らせ

9月 3日 (月 )・4日 (火 )・10日 (月 )・11 日 ( 火 )・18日 (火 )・19日 (水 )・25日 (火 )・26日 (水 )

10 月 1日 (月 )・9日 (火 )・10日 (水 )・15日 (月 )～ 17日 (水 )・22日 (月 )・29日 (月 )・30日 (火 )

エボリューシュン

1、ピザやパスタなどに使用する唐辛子を使った辛味調味料は？
2、七五三のお祝いに使われる棒状の「○○○飴」（３文字）
3、  夜行列車で簡易ベッドが備わっているものを「○○○○列車」
4、太陽が昇る方角は？
5、面！胴！小手！この武道は？（４文字）

6、唇に塗る化粧品は？（４文字）
7、司書がいて様々な本があり借りられる施設は「○○○館」（３文字）
8、お化粧など何もしていない自然なままの状態は？（３文字）
9、プールや体育館など洋服を着替える部屋を何という？

さんぽう作

9・10 月

答え で ん か
おでこ マニラ こくさい

こんにゃくたこ
かさ

おおしま まさこ
やかん

「いろんな車」の巻

ヨコ 8

ヨコ 6
ヨコ 7

ヨコ 9

タテ２

タテ 3

タテ 4

タテ 5

ウ

下関市 稲田 啓吾様より
亀山公園で開催されたアースデイ山口に参加された事、 最近外に出て汗を流す事が幾分減ってきたのでは

ないかと考えます。 体を動かして多くの人と集う事、 基本的に大切ですね。

稲田様へ お便りありがとうございます。人が集い、一緒に体を動かすこと、大切ですよね。アースデイ山

口がきっかけで、多くの人と縁が深まったと感じました (^ ^) これからも機会があれば、みんな

で体を動かすイベントに参加していきます！

月・火

結構毛が取れました♪
プリンは不満ぎみ？

2018モーターフェスティ
バルに行ってきました。 見たことない車や

懐かしい車が展示して
ありました。

プリンにも車を買って
あげました。

タテ１
Ｄ

９ ココア10


